

くらぶちこども園だより

7月号

令和7(2025)年7月1日



暑い夏が始まりました。

6月の中旬から、30℃を超える日が続き、こども園でも、園庭での遊びには木陰に入って遊んだり、日陰をつくったり、子どもの体調に気をつけながらの保育を行っています。

さて、お子さんの送迎をいただいている保護者の方は、ご存知の通り、横断歩道の代わりにペイントが園庭西側道路に施されました。

以前より、とても分かりやすくなりました。施工を進めてくださった倉渕支所の皆様、ありがとうございました。



1 P T A 環境整備作業、お世話になりました！

6月8日(日)、P T Aの皆様と園庭の除草作業を行いました。ご自身の草刈り機を持参していただいたり、草を運ぶ軽トラも借用させていただいたり、ご協力ありがとうございました。また、プールの組み立ても行いました。お父さん達が力の必要な金具の取り付けや隙間を埋めるパッキン等を上手に取り付けてくださいました。



7月の予定

- 1日(火) 避難訓練、職員会議
発育測定(保育部)
- 2日(水) 遊びの広場②
- 3日(木) 安全点検
- 4日(金) プラネタリウム見学(5歳)
- 7日(月) 七夕
- 8日(火) 七夕送り
- 9日(水) ALT来園
- 11日(金) 評議員会(10:00~11:00)
- 14日(月) 食育(とうもろこし)
- 15日(火) 誕生会(7, 8, 9月)
教育相談①
- 16日(水) 教育相談②
- 17日(木) 「涼風の家」訪問
- 18日(金) 1学期終業式
(幼児部 11:30 降園)
- 21日(月) 夏季休業日(幼児部)
8月31日まで
- 26日(土) 親子研修会(中央公民館 集会ホール)
- 28日(月) 消防設備点検(15:00)

2 保育研究会が開催されました！

6月19日（木）、本園で高崎市立幼稚園「幼児教育研究会」保育研究会が行われました。この研究会には、市内幼稚園教諭が参加し、保育の充実や現代的な課題に向けて意見交流し、高めていこうとする研究会です。

指導助言者として、群馬県総合教育センター「幼児教育センター」所長や指導主事、高崎市教育委員会指導主事に参加していただきました。

本園の研究主題は「遊び込む子どもの育成～異年齢児の関わりが生まれる環境の構成の工夫を通して～」です。子どもの周りがあるいろいろな道具は、先生が意図的に準備し、子どもたちが主体的に遊びに取り組めるように計画されたものです。さらに、子どもたち同士が関わり合いながら遊ぶことによって、互いに学び合い、高め合うことが期待できる、という研究です。

幼児教育センター長からは、「子どもが主体的に遊べるように先生が上手く関わっている様子が見られた」、また「子どもは、自分が満たされることにより、他者を大切にしたり、きまりを守る大切さに自ら気付いたりすることができる」という話をしていただいたのが、印象的でした。遊びを通して、一人一人の子どもが満足できるような経験を本園でたくさんしてもらい、その子の非認知能力を高め、小学校に繋げていきたいと思えます。

子どもたちが健やかに成長できるように、今後も頑張っていくいきます！



3 保育参観、お世話になりました



6月21日（土）、保育参観を行いました。参観だけでなく、保護者の方にも一緒に楽しく遊んでいただきました。

PTA役員さんによるシートベルトチェックでは、2名のお子さんが着用されていなかった、との報告をいただきました。登園時のみならず、命を守るため、お子さんにもチャイルドシートやシートベルトの装着をよろしく願います。

4 紅茶の美味しい入れ方を教えていただきました

6月25日（水）、PTA 教養セミナーがありました。今年度は、「おいしい紅茶の入れ方」という演題で、鈴木剛一郎先生を講師として小栗の里2階調理室で行われました。

参加した方は、「正しい入れ方で入れた紅茶は、渋みがなくとても美味しかった！」と笑顔で感想を話してくれました。

★写真は、本園ウェブページに載せています。